

## 2年 ここからだ通信 5月 13日第2号

さて、今回は【～みんなでつながろうプロジェクト～第一弾：担任の先生に手紙を書こう!!】の中身を紹介します。（ごめんなさい。抜粋もしています。）

友だちがどのようなことを感じ考え、どのように過ごしているのか想像して、みんなでつながっていきましょう。



### 《近況報告》

- 私が今思っているのは、早くコロナがおさまって普通の生活に戻りたいということです。家では、「宿題して、テレビ見て、あつ森して」を毎日繰り返しています。初めの方は休みができていいなと思っていたし、そこまで広がっていなかったので友だちと遊んだりできていました。けれど今ではどこも開いていないし、宿題もとても多いので嫌になってきました。あと、たまにピアノを弾いたりもしています。早くコロナが収まって、学校にいけるようにおとなしく家にいようと思います(^O^)/
- 僕は、午前中おばあちゃんの家に行って仕事を手伝ったりしています。午後は勉強をして終わったら猫と一緒に遊んだりしています。けど、猫は嫌がっています。早く学校に行って、授業を受けたり、友だちにあったり、部活をしたいです。
- 気分転換にピアノを弾いたり（下手ですが）、歌を歌ったりしています。鬼滅の刃の絵を書いたりとしています。学校が始まったら、先生に絵を見てもらいたいです！！
- 今、休校中で僕はゲームをいっぱいしています。でも、新聞には僕みたいにゲームをいっぱいしている人が増えているらしいです。なので、できるだけゲームをいっぱいしないようにしていきたいです。
- 空青く気持ちのいい季節になりました。いかがお過ごしですか？私は毎朝5時に起き8kmランを頑張っています。そして課題もたくさん準備してくださり、ありがとうございます（笑）。私が毎週必ず取り組んでいる新聞に掲載されている「数独」です。ぜひやってみてください！熱い季節に向かいますが、健康にはくれぐれも気をつけてください。

「数独」は、こんなやつのことです⇒

5	3			7			
6			1	9	5		
	9	8					6
8				6			3
4			8		3		1
7				2			6
	6					2	8
			4	1	9		5
				8		7	9



みんな、ありがとう♪全員を紹介はできていませんが、少しでも周りの人たちのことがわかって、安心なのと、元気がわいてきますね。投函がまだの人、よろしく！

